

Censura España actitud antiemigrante del ministro del interior de Italia



Madrid, 16 ago (RHC) España condenó la decisión del ministro del Interior de Italia, Mateo Salvini, de bloquear el desembarco de las 134 personas rescatadas hace dos semanas en el mar Mediterráneo por el buque humanitario Open Arms.

Las autoridades españolas precisaron que el barco se encuentra desde este jueves frente a las costas de la isla italiana de Lampedusa y sin autorización para atracar en un puerto.

En un claro desafío a su primer ministro, Giuseppe Conte, y pese a que seis países de la Unión Europea aceptaron acogerlos, prohibió Salvini el desembarco de los inmigrantes, socorridos hace 16 días cerca del litoral de Libia.

El presidente del Parlamento Europeo, David Sassoli, pidió a Italia permitir el desembarco inmediato de los 134 migrantes que continúan a bordo del barco Open Arms, varado desde hace dos semanas en el mar Mediterráneo.

Pese al reclamo internacional y a la grave situación de los indocumentados, el ministro italiano de Interior, Matteo Salvini, impidió que la embarcación entrara a aguas territoriales de su país durante 13 días.

El miércoles La Justicia italiana canceló la prohibición del titular, pero ahora este se niega a brindar un puerto seguro al barco de la organización no gubernamental española Proactiva Open Arms, el cual se encuentra desde ayer frente a las costas de la isla de Lampedusa.

El barco rescató a 147 personas, pero 13 tuvieron que ser llevadas a tierra para recibir atención médica.

Mediante un comunicado, Sassoli calificó la situación de dramática e instó a Roma a autorizar el desembarco de inmediato.

'Hoy mi oficina estuvo en contacto con el capitán de Open Arms quien nos describió condiciones al límite de lo soportable. Los inmigrantes llevan atrapados en el barco 14 días y están a un kilómetro del puerto de Lampedusa, derrumbándose y autolesionándose, así como perdiendo la percepción de la realidad', señaló el presidente de la Eurocámara.

Las condiciones higiénicas a bordo son ahora precarias. Espero que las autoridades italianas entiendan la gravedad y la urgencia humanitaria y les permitan entrar a puerto hoy mismo, añadió.

Varios países como Francia, Portugal y España manifestaron su disposición de acoger a los indocumentados, pero por el momento la Unión Europea no ha llegado a una solución efectiva y el barco sigue esperando.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199234-censura-espana-actitud-antiemigrante-del-ministro-del-interior-de-italia>



Radio Habana Cuba